



布施小学校だより(笠の台) 運動会号

令和4年6月8日発行

学校教育目標：「ふるさと布施を愛し、豊かな心と確かな学力を備えた、心身ともにたくましい児童の育成」

「一生懸命な取り組み 感謝を表した 運動会」

運動会当日は子ども達の思いが届き、天候に恵まれました。また、グラウンドもPTA奉仕作業での整備のおかげで、よい状態で予定通り実施することができました。

子ども達は、一人一人が全力で競技や応援、係や役割分担を一生懸命に取り組み、運動会のテーマを達成するものでした。そして、その姿にとても胸が熱くなりました。



結果としては、競技の部は199点対190点のわずか9点差で赤組の優勝となりました。また、応援の部では、白組に「熱い思いが伝わったde賞」、赤組に「チームワークばっちりde賞」を表彰しました。子ども達にとって、勝敗を越えた良い思い出の1ページとなりました。



スローガン

「運動会 一人一人が 主人公」





感謝

児童、教職員、保護者、地域の方々、皆で運動会という場を共有することのすばらしさを改めて感じました。

ありがとうございました。



熱い思いが 伝わったde賞

白組は、団長を中心に一人ひとりが力を合わせて一生懸命頑張りました。よって、その努力をたたえられを貰します。

令和4年6月4日
布施小学校
校長 吉野 英樹

チームワーク ぱっちりde賞

赤組は、団長を中心にみんなで一緒に協力し、くばらしい応援ができました。よって、その努力をたたえられを貰します。

令和4年6月4日
布施小学校
校長 吉野 英樹

